

La parole du conseil de développement

Instance représentant la société civile, le conseil de développement présente dans chaque Agglomag' un enjeu qui concerne de près les habitants du pays viennois.

A propos de...

Lancement du « Coup de Pouce Citoyen »!

Début mars, le Conseil de Développement a mis en place ce dispositif d'aide logistique et financière au profit des habitants du Pays Viennois. Il s'agit d'encourager des initiatives en faveur de la démocratie participative et du développement durable.

Le **Coup de Pouce Citoyen** s'adresse à l'ensemble des habitants des communes de l'agglomération du Pays Viennois. Pour l'année 2013, il s'agit de sélectionner une dizaine de micro-projets dont la subvention peut aller jusqu'à 800 euros.

Pour le Conseil de Développement, l'objectif est de susciter l'inventivité et la force de proposition des habitants, de créer du lien et des réseaux entre eux, mais également de leur apporter un accès à des professionnels qui pourront les aider à mettre en œuvre leurs idées. Pour proposer des projets, rien de très difficile : il faut remplir un formulaire à télécharger sur le nouveau site internet

du Conseil de Développement (<http://cdd.viennagglo.fr>) et le déposer 15 jours minimum avant la date du jury indiquée. Une fois remplis, ils seront présentés par les porteurs de projets devant un jury composé de membres du Cdd, et à terme, d'anciens porteurs de projets !



Mise en ligne du site internet du Conseil de Développement !

Piloté par les membres de la commission « Communication » du Conseil de Développement, le nouveau site internet du Conseil de Développement a été créé avec l'appui du groupement d'agences Cum-Gaïa/myeshop situé à la pépinière d'entreprises de ViennAgglo.

Avec ce nouvel outil, le Conseil de Développement pourra mieux communiquer sur son activité et échanger avec les habitants. Il permettra aussi de faciliter le travail et la communication entre ses membres, via une plateforme collaborative.

Ce site a vocation à être participatif, intuitif et simple d'utilisation. Il permet d'avoir accès à l'actualité du Conseil de Développement et à l'ensemble de ses travaux.



➔ Pour s'y rendre, une seule adresse : <http://cdd.viennagglo.fr>



(de gauche à droite) : Serge GROSSEPIECE, Roland LAGOUY, Nathalie BOUDART, Marc FRENAY, Blandine LESAGE, Mario LONARDONI, Aline VACHET, André KORN, Paul MELIKIAN, Pierre GUÉRIN, Stephanie DOFS, Gérard GEOFFRAY, Adrien VANSSONS, Fabien GROSSIORD